



Medienmitteilung vom 20. Mai 2010

ZHAW School of Engineering

Nacht der Technik: Forschung und Entwicklung hautnah erleben

Am 18. Juni 2010 öffnet die ZHAW School of Engineering in Winterthur zum zweiten Mal ihre Tore an der Nacht der Technik. Die Veranstaltung richtet sich mit einem vielseitigen Programm sowohl an Technik- und Forschungsinteressierte als auch an die breite Öffentlichkeit.

Das Programm an der Nacht der Technik ist vielfältig: An diversen Messeständen, den „Tech-Corner“, werden faszinierende Experimente, spannende Vorträge und eine Ausstellung über innovative technische Projekte gezeigt. Forscherinnen und Forscher aus den Bereichen Medizindiagnostik, Aviatik, Elektromobilität, Mechatronik oder Statistik stellen die Ergebnisse ihrer Arbeit vor. Dazu gehören beispielsweise Messflüge durch die Vulkan-Aschewolke oder der Nachweis von Antikörpern mit optischen Methoden. Interessierte haben ausserdem die Möglichkeit, das optische und das biomechanische Labor zu besichtigen.

Experimente für Gross und Klein

Auf die Besucherinnen und Besucher warten spannende Experimente, und die Institute und Zentren präsentieren innovative Projekte wie beispielsweise eine meteorologische Messplattform, einen treppensteigenden Rollstuhl, ein automatisches Fahrrad-Parkhaus oder Strömungsvisualisierung mit Lasertechnik. Aber nicht nur erwachsene Technikbegeisterte kommen auf ihre Kosten: Kinder ab sechs Jahren können selbst experimentieren, stellen unter anderem eigene Lippenpomade her, testen ihr Wissen im Skelett- und Knochen-Quiz oder bauen ein Elektromotörli.

Nach Frackumzug werden Arbeiten präsentiert

Die diesjährigen Absolventinnen und Absolventen präsentieren ihre Bachelor- und Projektarbeiten, die teilweise in enger Zusammenarbeit mit Unternehmen entstanden sind. Davor ziehen die Absolventinnen und Absolventen am traditionellen Frackumzug auf selbst gebauten Mobilien in Frack oder Kleid durch die Winterthurer Altstadt. Seit 1925 besiegeln die Absolventen so das Ende ihrer Studienzeit am ehemaligen „Winterthurer Tech.“

Die Nacht der Technik

Freitag, 18. Juni 2010, Eintritt frei

ZHAW, Campus Technikumstrasse, Winterthur

Weitere Informationen unter www.engineering.zhaw.ch/nachtdertechnik

Kontakt:

Uta Bestler, Kommunikationsbeauftragte ZHAW School of Engineering, Tel. 058 934 75 82, E-Mail uta.bestler@zhaw.ch

Medienstelle:

ZHAW Corporate Communications, Neva Waldvogel, Tel. 058 934 75 61, E-Mail neva.waldvogel@zhaw.ch